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          Объектом исследования является государственная поддержка предприятий малого бизнеса.
Целью выпускной квалификационной работы является разработка предложений по совершенствованию государственной поддержки предприятий малого бизнеса в Российской Федерации.
В ходе работы решались следующие задачи:
1.	Рассмотреть сущность и роль малого предпринимательства в современной рыночной экономике.
2.	Рассмотреть основные нормативно-правовые акты, регулирующие область малого предпринимательства в российской Федерации.
3.	Выявить текущая роль малого предпринимательства в экономическом развитии Российской Федерации.
4.	Провести анализ существующих нормативных актов и мероприятий государственной поддержки малого предпринимательства в России.
5.	Предложить меры по улучшению государственной поддержки малого предпринимательства
На основе анализа и статистических данных были выделены основные проблемы и перспективы государственной поддержки предприятий малого бизнеса в Российской Федерации. Были разработаны предложения для совершенствования государственной поддержки предприятий малого бизнеса и создания благоприятной коммуникации между органами власти и предпринимателями.
Сделан прогноз ожидаемого эффекта от реализации мер по совершенствованию государственной поддержки предприятий малого бизнеса.
        

        
          The object of the study is the government support of small business.
The goal of the final qualifying work is to development suggestions for improving government support of small business.
Tasks that were solved in the course of the study:
1.	To consider the essence and role of small business in the Market Economy.
2.	To analyze basic legal acts that governs sphere of small business in Russian Federation.
3.	To reveal the current role of small business in the economic development of Russian Federation.
4.	To analyze current legal acts and government activities in case of small business support system.
5.	To suggest methods that improves government support of small business.
Suggestions have been developed to improve the state support of small business enterprises and create a favorable communication between authorities and entrepreneurs. The forecast of expected effect from realization of measures on improvement of government support of small business enterprises is made.
The implementation of measures to improve the state support of small businesses will lead to an improvement in the entrepreneurial climate and the country's GDP.
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